



# Presencia de la sociedad civil en el equipo de Gálvez, sólo en discursos

ARTURO CANO

La "sociedad civil" se hizo presente en los discursos de un "emprendedor" y una joven abogada. Cumplido el ritual de escucharlos, la precandidata del PRI y el PAN, Xóchitl Gálvez, reveló a una veintena de personas que coordinarán los foros temáticos para enriquecer el documento titulado *Hacia un programa de gobierno*, que en el mismo evento le fue entregado por José Ángel Gurría.

El ex secretario de Hacienda dijo que el documento fue elaborado por 200 especialistas en distintas áreas. Unos minutos después, la precandidata Gálvez dobló la apuesta y afirmó que los especialistas fueron 400.

El tema del agua, por ejemplo, el designado fue José Luis Luege, ex director de Conagua; en cultura, Consuelo Sáizar; en finanzas, Carlos Urzúa, también ex secretario de Hacienda; en infraestructura, Guillermo Ruiz de Teresa; en justicia, Fernando Gómez Mont; en relaciones exteriores, Ildelfonso Guajardo; y en seguridad Rubén Moreira.

El ex secretario de Turismo Enrique de la Madrid, quien hizo de maestro de ceremonias, aseguró que en 2024 el país decidirá entre

dos proyectos "absolutamente antagónicos". El del frente opositor, siguió, pretende hacer de México un país de clase media, lo que significa "eliminar el hambre", disminuir la pobreza "a su mínima expresión" y con salud, educación y justicia. .

José Ángel Gurría resumió el documento entregado a la precandidata, mismo que "se irá actualizando y fortaleciendo". Su exposición estuvo llena de elogios a la empresa privada, de retórica verde y consignas libertarias. Respecto de las Fuerzas Armadas dijo que pugnarán porque su actuación esté limitada "a lo que marcan las leyes".

La lista la completaron, entre otros: Jesús Ortega (gobiernos de coalición), Roberto Remes (innovación); Angélica de la Peña (mujeres); Emilio Álvarez Icaza (derechos humanos); Silvano Aureoles, (desarrollo rural); Juan Carlos Romero Hicks (educación); Rosanety Barrios (energía); Jimena Villicaña (jóvenes); y Rodolfo Lacy (medio ambiente).

Por la tarde, la precandidata participó en la "Cumbre de las 1000 empresas más importantes de México", organizado por el grupo Mundo Ejecutivo. Se trata, dicen los organizadores, de un evento que "reúne a los principales líderes que mueven la economía del país".